

## Mercedes-Benz lädt zur langen Nacht der Museen

**Das Mercedes-Benz-Museum in Stuttgart nimmt an der „Langen Nacht der Museen“ am Sonnabend, 14. März 2015, teil. Außergewöhnliche Touren durch das Museum für kleine und große Besucher sowie automobiler Klassiker, die als „Rollendes Museum“ die Gäste zum Museum bringen, gehören zu den Höhepunkten des Angebots. Ab 16 Uhr geht es los mit dem Kinderprogramm, das Finale bildet die „SWR3 Dance-Night“ bis um 4 Uhr morgens. Die Sonderöffnung der Ausstellung dauert von 19 Uhr bis 2 Uhr. Insgesamt erwartet Mercedes-Benz zur Nacht der Museen 2015 mehr als 5000 Besucher. (ampnet/nic)**

## Bilder zum Artikel

---



Mercedes-Benz-Museum.

---